

## 学年を超えたつながり

### 〔開会式〕

おはようございます。いよいよ体育祭です。体育祭練習がスタートしたころ、体育祭実行委員長の中村さんを始めとした実行委員さんが、団通信を校長室まで届けにきてくれたことがありました。「団で対抗戦を行うことの良さは何ですか？」という私の問いかけに対し、「学年を超えたつながりができることです」と答えた実行委員さんがいました。

予行練習や朝の団練習の様子を見てみると、確かに、学年を超えたつながりを感じました。体育祭スローガン「史上最高の体育祭へ 力戦奮闘5つの絆」の「5つの絆」とは「学年を超えたつながり」のことだと実感を伴って理解することができました。

保護者の皆さま、本日はご来校ありがとうございます。感謝を申し上げます。運動が得意な生徒もいれば、苦手な生徒もいます。体育祭に臨む思いは、一人一人異なります。それでも、それぞれの生徒が、競技や応援、係活動などで、自分なりに全力を尽くそうとする姿をどうかご覧ください。三尻中学校の生徒の力を感じていただければありがたいです。

生徒の皆さん、最高の体育祭になるよう力戦奮闘してください！私からは、以上です。

### 〔閉会式〕

先ほど、成績発表、表彰がありました。得点により順位はつきましたが、各団や学級で協力し、一人一人が全力で競技や応援に取り組んだ価値に順位はありません。

閉会式で、「学年を超えたつながり」＝「5つの絆」についてお話をしました。体育祭本番の様子を見てみると、綱引きなどの団種目で、3年生から1年生までがぐっと一つにまとまり、力を合わせている姿が目に入りました。学年種目や全員リレーでは、他学年が、団旗を振り、同じ団のクラスを一生懸命に応援している姿もとても印象的でした。これらは、団長を中心に、団練習に一生懸命に励んできたからこそ、見ることができた姿です。スローガンの「5つの絆」はしっかり実現できたと思います。この「学年を超えたつながり」は、SUNフェスタにもつながるはずです。日常の学校生活でも同様です。三尻中学校のよき伝統を、3年生から2年生・1年生へと引き継いでいきましょう。

保護者の皆さま、応援ありがとうございます。今回は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、昨年度に引き続き、地域や保護者の皆さまの来場制限をかけざるを得ませんでした。お孫さんの活躍をみたいというおじいちゃん・おばあちゃんのお気持ちを考えると入場をお断りするのには本当に心苦しいことでした。そのようなことが、本日3件ほどあったと聞いています。それでも、修学旅行を見据え、生徒の健康管理を優先し、来場制限を実施しました。1日でもはやく、存分にお子さんの活躍をご覧くださいの日が来ることを祈念します。引き続き、学校の教育活動にご理解ご協力をお願いします。

生徒の皆さん、繰り返しますが、本当によくがんばりました。私からは以上です。